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Ata da Reunião Plenária Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas da 1 

Serra da Mantiqueira - 2022. Abertura: Ao dezenove dia do mês de maio de 2 

dois mil e vinte e dois, foi realizada a reunião plenária ordinária do Comitê das 3 

Bacias Hidrográficas da Serra da Mantiqueira (CBH-SM), com início às nove 4 

horas e cinquenta e cinco minutos, no formato virtual, ferramenta em uso no 5 

âmbito do Estado - Microsoft Teams. VERIFICAÇÃO DOS TRABALHOS: 6 

Iniciando os trabalhos da Reunião Plenária Ordinária do CBH-SM, após os 7 

cumprimentos e constatado o quórum suficiente para a condução da ordem do 8 

dia, o Presidente, cumprimentou as autoridades presentes, ao plenário, registrou 9 

e agradeceu a presença de todos, desejando um bom trabalho na busca dos 10 

melhores resultados para o comitê. Na sequência, com imagem na tela, item 2 11 

da pauta, passou-se então à aprovação da Ata de nove de dezembro de 2021, 12 

em tela para visualização, fez a leitura na integra, colocada em votação e foi 13 

aprovada por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do item 3 da pauta, 14 

Deliberação ad referendum CBH-SM 01/2022, que aprova complementações e 15 

modificações no anexo I para o pleito FEHIDRO 2022 na Deliberação 01/2012 16 

no âmbito do CBH-SM, o presidente fez a leitura da deliberação com a imagem 17 

na tela. Colocada em discussão e votação deu-se a aprovação por unanimidade. 18 

Passou-se ao item 4 da pauta, Deliberação CBH-SM 02/2022, que aprova o 19 

Plano de Aplicação de Recursos da Cobrança pelo uso dos Recursos Hídricos 20 

da UGRHI-1, para o exercício de 2022, o presidente fez a leitura da deliberação. 21 

Colocada em discussão e votação, não havendo manifestação, foi aprovada por 22 

unanimidade. Com a palavra, o Presidente, passou-se ao item 5 da pauta, 23 

Deliberação CBH-SM 03/2022, que aprova a recomendação da Câmara Técnica 24 

de Planejamento e Assuntos Institucionais - CT-PAI, relativa à hierarquização 25 

dos empreendimentos submetidos ao CBH-SM, para execução com recursos 26 

financeiros do FEHIDRO - Exercício 2022. A Deliberação está em minuta para 27 

preenchimento na presente Reunião Plenária Ordinária, pois não houve 28 

fechamento prévio das propostas apresentadas no CBH-SM. O Presidente fez 29 

uma longa explanação referente ao desempenho no trabalho desenvolvido pelas 30 

membros das Câmaras Técnicas (CTs), em especial o segmento da sociedade 31 

civil. Informou também que o segmento da Sociedade Civil se reuniu nas 32 

vésperas da presente Reunião Plenária Ordinária do CBH-SM e solicitou a 33 

Tomadora FUNDAG a retirada de dois dos seus empreendimentos apresentados 34 

no comitê para o pleito FEHIDRO 2022, uma vez que o recurso financeiro 35 

disponibilizado não atenderia todas as propostas apresentadas, o que houve a 36 

necessidade de priorizar os empreendimentos de maior urgência, realocando os 37 

demais para um segundo momento, caso necessário. Com a palavra ao plenário, 38 

havendo algumas contribuições e manifestações a respeito do assunto em tela, 39 

o Presidente, pediu a votação das duas propostas de planilhas de hierarquização 40 

e classificação dos empreendimentos. Havendo dezessete membros presentes 41 

com poder de voto, foi identificado dez votos favoráveis a um não favorável, 42 

sendo nove votos registrados via aplicativo, com aceno da mão levantada, e um 43 

voto registrado via fala. Os demais abstiveram-se. Na sequência, colocou em 44 

votação a planilha da Secretaria Executiva, que por sua vez, teve dois votos 45 

favoráveis contra dez votos em desaprovação. Os demais abstiveram-se. Com 46 

a palavra, o Presidente, deu-se por aprovada a planilha de hierarquização e 47 
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classificação dos empreendimentos FEHIDRO 2022 apresentada pela CT-PAI, 48 

conforme votação. Não havendo mais solicitação do uso da palavra por nenhum 49 

dos participantes. Passou-se ao item 6, apresentação do Relatório Anual de 50 

Atividades 2021 e Plano de Trabalho Anual de 2022 do Programa Nacional de 51 

Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas – PROCOMITÊS. No uso 52 

da palavra, o Secretário Executivo, fez os esclarecimentos necessários e 53 

reforçou a necessidade de elaborar o Plano de Capacitação e Comunicação do 54 

CBH-SM. O Presidente, colocou em votação o Relatório Anual de Atividades 55 

2021 e Plano de Trabalho Anual de 2022 do Programa Nacional de 56 

Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas – PROCOMITÊS, não 57 

havendo manifestação, foram aprovados por unanimidade. Na sequência, se 58 

tratando do último item da pauta, 7, outros assuntos, abriu a palavra ao plenário, 59 

no uso via chat, a secretaria executiva adjunta do CBH-SM e membro suplente 60 

representando o DAEE, solicita a posição final dos empreendimentos para 61 

preenchimento na Deliberação CBH-SM 03/2022 e registra a necessidade de 62 

inserção dos empreendimentos no sistema Sigam, aqueles tomadores que foram 63 

contemplados. Com a palavra, o Coordenador da CT-PAI registra, via fala, a 64 

solicitação, e em conjunto com o Secretario da CT-TEAM ficou de encaminhar, 65 

via oficio, a posteriori da presente Reunião Plenária Ordinária, a posição final 66 

dos empreendimentos, bem como a distribuição das propostas nos recursos 67 

financeiros do FEHIDRO, CFURH e Cobrança. Não havendo manifestações, o 68 

Presidente agradeceu à participação de todos, registrando o encerramento dos 69 

trabalhos ao treze horas e dez minutos. 70 


